
昨日上午，市
质监局联合市动物
园举行了索道应急
救援演练活动。此
次演练模拟了在突
然停电的情况下，
游客乘坐索道被困
后，救护人员迅速
到索道救助游客的
情景。
本报记者 陈靖 摄
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政府网站运行维护年活动开始

两年内百姓可网上办事
本报讯（记者 潘燕 实习生 丁静茹）从

7 月开始，市政府决定用两年时间，对本
市政府系统网站进行全面运行维护。记
者昨日从市政府了解到，今后，郑州的政
府网站将建成为民办事、监督政务、与民
交流的平台，市民不仅可以准确地获取
政府信息，还可以与政府网站交流互动，
向政府提出意见建议，进行咨询、投诉和
举报。

统一平台实现信息共享
市政府决定，将建设全市统一的政府

信息公开平台，包括郑州市政府信息公开

门户网站和各县(市、区)、各部门政府信息
公开子网站，可实现各级受理部门根据平
台提供的账号权限发布政府信息、在线受
理政府信息公开申请、处理意见箱、发布
政府信息公开年度报告等。

在线办事与大厅窗口对应
今后，本市各级政府网站都要设置

“在线办事”功能。
市政府规定，各单位网站均应设立

“网上办事”一级栏目,将各单位的办事项
目纳入统一管理,并与各单位网站建立链
接,以方便公众全面了解各单位的办事项

目,为公众提供便捷的服务。
同时，网上办事平台应具备网上申

报、受理、查询和监督系统，市民办事可
以通过各单位的网站提交申报材料,工作
人员直接从网上受理,也可通过传真、电
子邮件等方式进行申报和受理,实现申报
受理标准统一、形式多样。项目受理后
及时在网上反馈,让办事者随时掌握办理
进度。

据悉，各单位网站“在线办事”的设置
还将与单位办事大厅开设的办事窗口一
一对应,力争使办事大厅内所能办的业务
都能实现在线办理。

在线投诉举报回复及时
市政府将进一步提高我市政府网站

公众参与功能，通过完善信箱、访谈、调
查、留言论坛、特色互动等5大类公众参与
渠道，拓宽政府网站的互动交流渠道。

信箱是公众向政府提意见、建议、咨
询、投诉、举报等问题的主渠道。市政府
要求，政府网站的信箱应在首页显著位置
设置入口,在具体页面注明信箱功能及信件
书写、办理、反馈流程;要在相关页面显示信
件办理情况，发布信件回复结果,方便公众
查询，并在网站显著位置公布监督电话。

本报讯（记者 裴其娟
见习记者 聂春洁）昨日上
午，郑州国际建材家居博览
中心在南三环与大学路交
叉口奠基，建成后将成为我
市西南区唯一的一处高端
建材、家居、家具、家装四位
一体综合性商场。市领导
刘全心、李元法、牛西岭出
席奠基仪式。

郑州国际建材家居博
览中心由郑州市市场发展
局与河南德润置业有限公
司联合开发，是以全新的规
划设计理念打造的一处集

国内外各类建材家居、家具
等高端产品展示、装修装
饰、商务办公、居住休闲等
配套服务为一体的大型建
材家居商业综合体，是我市
发展低碳业经济、加快商贸
城建设、推动市场业发展的
又一里程碑式工程。项目
位于大学路与南三环交叉
口西南侧，占地约 4 万平方
米，总建筑面积 15 万平方
米。该项目与二七区王胡
砦城中村改造同步实施，计
划明年年底建成。目前已
完成计划招商任务的63%。

本报讯（记者 裴其娟
实习生 吴玉影）昨日上午，
郑州市“道德模范基层巡
讲”活动仪式暨首场报告会
在黄河饭店举行，全国道德
模范提名奖获得者李隆、河
南省十大敬老楷模张尚昀、
全国公安战线一级英模沈
战东烈士生前战友闫武、

“温暖2008河南十大爱心集
体”——陇海大院主任井勇
分别作了精彩的报告，讲述
了他们无私奉献、助人为
乐、恪守道德、践行美德的
先进事迹。市政协副主席

王薇出席。
据市文明办有关负责

人介绍，按照中央文明办的
统一要求，从 6 月中下旬到
9月底，我市将持续组织“道
德模范基层巡讲”活动进社
区、进学校、进村镇、进企
业、进机关活动，通过座
谈、巡讲、报告和面对面地
交流等形式，让道德模范
走近群众，让群众走近道
德模范，以身边榜样的精
神力量引领群众，不断增
强道德模范宣传的感染力
和覆盖面。

郑州国际建材
家居博览中心奠基

讲述无私奉献助人为乐先进事迹

道德模范基层巡讲开始

移民新村建设进入关键期
市领导察看移民安置点

本报讯 (记者 张乔普)
距离我市接收的首批南水
北调丹江口库区移民的搬迁
已不足两个月的时间，移民
新村的建设进入关键阶段。
昨日上午，副市长王跃华带
领相关部门负责人，奔赴中
牟县的三个移民安置点，察
看移民新村建设进展情况。

据悉，我市共接收丹江
口库区第一批移民6192人，
分别安置在荥阳市、新郑市
和中牟县的 7 个安置点，其

中中牟县的三个安置点需
安置2643人，是全市安置任
务最重的一个县（市）。按
照计划，我市将于 8月 10日
开始分批实施搬迁，8 月 21
日完成搬迁。

王跃华要求各县（市）、
各相关部门，要在保证质量
的前提下，加快工程进度，
确保按时完成工程建设任
务；要按照搬迁时间节点，
提前制定科学合理的搬迁
方案，确保安全、顺利搬迁。

昨日，来自美国的62名中小学校长，前来参加国家汉办举办的“汉语桥——美国中小学
校长访华之旅”文化交流项目。他们将与我省中小学校长探讨教育合作交流情况，并到郑州
市二七区兴华小学、春晖小学等学校实地参观、考察。 本报记者 李焱 摄

本 报 讯（记 者 覃岩
峰）上海八所部属高校、清
华大学……连日来，越来
越多的高校来我省举行招
生说明会。随着我省分数
线的划定，昨日，又有一所
著名学府北京师范大学来
郑揽才。

说明会上，北京师范
大学校长钟秉林介绍了学
校今年的招生情况。据了
解，北师大今年在我省实
行新的招生政策，招生计
划全部为提前批次录取，
在我省投放的27个招生专
业均是北师大的优势专
业。北师大计划在河南招
生107人，其中普通类招生
102 人，国防生 5 人，相比

去年增长了两成。
同时，省招办提醒家

长关注今明两天进行的两
场咨询活动：其中，河南农
业大学在校园内举办的高
招咨询活动，邀请在我省
纳入本科一批、本科二批
录取的院校参加咨询；黄
河科技学院在南校区举办
的高招咨询活动，邀请在
我省纳入本科三批和专科
批录取的院校参加咨询。
考生及家长凭准考证即可
入场。

另外，我省的网上咨询
活动定在6月26日至30日，
省、市招办和各高校均参
加。每天咨询时间为9:00~
12:00，15:00~18:00。

知分填报新政下
高校频来郑揽才

今明两场咨询会 地点：河南农业大学、黄
河科技学院

郑州市人大常委会任命名单
（2010年6月25日市十三届人大常委会

第十一次会议通过）

任命：
韩济魁、高军山、王琳为郑州市人民检察院检察员；
王勇杰为郑州高新技术产业开发区人民检察院副检

察长、检察委员会委员、检察员；
潘泽林为郑州高新技术产业开发区人民检察院副检

察长、检察委员会委员。

郑州市第十三届人民代表大会常务委员会

关于接受孙金献辞去郑州市
人民政府副市长职务的决定

（2010年6月25日市十三届人大常委会
第十一次会议通过）

因工作需要，孙金献提出辞去郑州市人民政府副市
长职务。根据《中华人民共和国地方各级人民代表大会
和地方各级人民政府组织法》第二十七条的规定，郑州市
第十三届人民代表大会常务委员会第十一次会议决定：
接受孙金献的辞职请求，并报郑州市第十三届人民代表
大会第三次会议备案。

本报讯（记者 刘俊礼）
“今年合作社挣钱挣得舒
心 ，10 台 机 器 挣 了 30 多
万！”昨日，农机作业队领队
王永杰完成麦收任务，昼夜
兼程返回郑州，笑谈增收喜
悦。记者昨日从市农机局
获悉，今年全市4500台联合
收割机可直接为机手带去1
亿多元的纯收入。

今年，市农机部门把机
收跨区作业当做一项民心
工程来抓，引导农民走农业
机械化道路，积极为他们购
买新型农机和参加机收跨
区作业“牵线搭桥”。三夏

期间，各县（市）成立农机
“110”指挥中心，全面负责
当地的农机跨区作业工作，
实现联合收割机合理有序
流动，加快收打进度。与此
同时，我市还组织2000余台
联合收割机，组成10个作业
队，分赴河北、内蒙古、黑龙
江等省区参加机收会战，提
高了跨区机收作业效率。

据介绍，“新麦客”通过
打“时间差”、“地区差”，提
高农机利用率，一般一台机
器麦收期间毛收入 3 万余
元，除去成本，全市 4500 台
收割机创收1亿多元。

昨日，绿东村街道办事处78名环卫工人领到了街道发
给他们的每人100元慰问金和一个“消夏大礼包”。

本报记者 杨学栋 摄

本报讯（记者 王红）昨日，2010
年全省首场中高级人才专场招聘会
落下帷幕，1800个诱人的中高级岗
位吸引了万余名求职者，但符合进
场资格的只有近2500人。

昨日上午 9 时，2010 年河南省
首场中高级人才专场招聘会刚刚拉
开帷幕，省人才交流中心门前已是
人潮涌动。思念食品、瑞贝卡发制
品股份、环宇集团、宋河酒业股份、
汉威电子股份、辅仁药业集团、漯河
银鸽集团、许继配电、林州重机集团

等 110 家大中型用人单位、1800 个
中高层管理和技术各类岗位相当诱
人。虽然专场招聘对进场求职者有
着明确的资格要求，但在众多好工
作的吸引下，仍有近万名求职者赶
来，而最终符合进场资格的人才仅
占25%。

采访中记者发现，在中高级人
才招聘会上，虽说多数用人单位招
聘的都是管理层人才，但企业却并
未对应聘者的学历提出高标准，除
了个别专业性较强的岗位之外，多

数招聘岗位都只要求大专以上学
历。不少用人单位均表示能力和心
态才是他们所看重的，相反，某些高
学历应聘者竟不被企业所接受。在
某企业招聘台前，一位招聘主管委
婉地拒绝了一位研究生的求职简
历。他表示，他们招聘的管理岗位，
本科生足矣，没有必要招研究生。
在采访中不少企业也表示，他们之
所以不想招聘研究生是因为研究生
对薪资的要求普遍较高，企业无法
承担这么高的薪酬待遇。

本报讯（记者 汪辉 通
讯员 迎秋 卢祎舟）夏季是
甲肝流行季节。昨日，市
疾病预防控制中心发布消
息，从 2010 年 7 月 1 日起，
我市正式将甲肝减毒活疫
苗纳入免疫规划，无论是
本市适龄儿童还是外地来
郑儿童，都可在居住地的
预防接种门诊免费接种甲

肝疫苗。
据介绍，此次免费接

种的对象为：2008 年 7 月
1 日以后出生 (1 岁半至 2
岁的儿童)。只要符合这
一条件的适龄儿童都可
到其居住地附近的预防
接种门诊（地段医院）、乡
镇卫生院免费接种甲肝
疫苗。

62名洋校长来豫参加“汉语桥”

今年首场中高级人才招聘会

2500人抢1800个诱人“苹果”
麦收结束

郑州“麦客”进账上亿元

适龄儿童下月起
免费接种甲肝疫苗

（上接第一版）会议结束时，白红战针对常委会组成人
员如何加强学习讲话。他指出，常委会组成人员作为地方
国家权力机关的主体，必须提高对学习重要性的认识，增
强学习的自觉性。要突出重点，讲求方法，增强学习的针
对性和实效性，做到勤于学习、乐于学习，合格地担当起常
委会组成人员的重要职责，努力提高依法履职能力，努力
创建学习型机关，在建设学习型党组织和学习型社会中作
出表率。

市人大常委会副主任王旭彤、栗培青、王平、赵明恩、雷
志、刘全心、李元法、周长松，秘书长刘焕成出席会议，常务
副市长胡荃、市政协副主席王薇，市中级人民法院院长王新
生、市检察院检察长杨祖伟列席会议。

环卫工喜领消夏礼包


